

REDACCIÓN

Standard & Poor's colocó en revisión con implicaciones negativas su calificación de 'mxAA' sobre los certificados bursátiles de la carretera Viaducto La Venta-Punta Diamante, que corre sobre municipio de Acapulco, en Guerrero.

Explicó que dicha carretera depende del tráfico proveniente de la Autopista del Sol, la cual sufrió daños severas afectaciones tras el paso de la tormenta tropical Manuel.

Agregó que se trata de certificados bursátiles emitidos bajo el Fideicomiso 2990, manejado por Banco

Coloca S&P en revisión la nota de deuda carretera

Interacciones, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Interacciones, con clave de pizarra VIADI 06U a tasa fija, denominados en Unidades de Inversión (UDIs) por el equivalente a 215 millones de pesos ó 58.5 millones de UDIS con vencimiento en 2021.

Añadió que del proyecto cuenta con la cobertura de un seguro por desastres naturales y se beneficia de otras protecciones de liquidez, mientras que la estructura prevé un fondo de reserva para el servicio de la deuda

con una cantidad necesaria para cubrir el pago del servicio por los próximos 12 meses, por lo que la capacidad de cubrir el servicio de su deuda en el corto plazo no es un factor de preocupación.

Consideró que el periodo prolongado de operaciones parciales afectará significativamente la generación de flujo, lo que podría resultar en una disminución en el ritmo de prepago de deuda y tener un impacto negativo en la calificación.

"A pesar de que la carretera se

beneficia de una amplia liquidez, ésta puede utilizarse únicamente para el pago de la deuda. Por lo tanto, la necesidad de financiar las obras de reconstrucción hasta que el proyecto reciba los pagos del seguro es un factor a tomar en consideración", apuntó la calificadora.

Ello a pesar de que la Carretera Viaducto La Venta-Punta Diamante, cuenta con un fondo de reserva para mantenimiento mayor que sumó 28.3 millones de pesos al 31 de marzo de 2013.



El proyecto cuenta con un seguro.